

~L'ATELIER VÉLO~

L'ALBUM PHOTO



L'atelier vélo se tient tous les vendredis de 13h à 14h, depuis le mois d'avril, au local technique de Franck Julé.

Une dizaine d'élèves, encadrés par Franck Julé, agent technique Mickaël Cieutat, professeur d'histoire et Thierry Janvier, professeur documentaliste, y participe.

Les élèves apprennent, sur des vélos récupérés à la déchetterie de Rémalard et de façon ludique, à réparer les pannes mineures, pour remettre en état des pneus usés ou crevés, des freins hors d'état ou encore résoudre des problèmes de dérailleurs et de chaînes.

